

REGIONAL

OLEODUCTOS

Nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón - Coveñas en Arauca

Es el noveno ataque en lo que va corrido del año.



Colprensa / Archivo











Los audios de "cartel

de bienes incautados'

Contraloría detectó

desviaciones en el presupuesto de

¿Cuál ha sido el mejor 10 de nuestro fútbol?



CARACOL RADIO | 28/02/2019 - 19:14 COT

La infraestructura del oleoducto Caño Limón Coveñas fue blando de una acción terrorista de elementos al margen de la ley en el departamento de Arauca.

Información conocida por el periodismo de Noticias Caracol de La Voz del Cinaruco indica que la acción implementada fue registrada a la altura de la vereda **Caño** Claro, zona rural del municipio de Saravena.

Luego de una fuerte explosión, **unidades militares** implementaron una acción de registro y control de área donde detecta la afectación al oleoducto Caño Limón Coveñas a la altura del kilómetro 80 más 546 metros, donde se ocasionó el derrame de crudo en un área de pasto donde quedó un cráter que contuvo el poco crudo t**eniendo en cuenta que el** oleoducto no estaba operando.

Todo parece indicar que sería la Comisión Ernesto Che Guevara del Ejército de Liberación Nacional Eln el responsable de esta acción terrorista contra el oleoducto Caño Limón Coveñas, que durante este inicio de año ha tenido nueve voladuras en los departamentos de Norte de Santander, Boyacá y Arauca.

ECOPETROL ACTIVÓ PLAN DE CONTINGENCIA POR NUEVO ATENTADO CONTRA OLEODUCTO CAÑO LIMÓN EN ARAUCA

Ecopetrol activó el plan de contingencia del Oleoducto Caño Limón-Coveñas al registrarse hoy un atentado en jurisdicción de la vereda Caño Claro, municipio de Saravena, departamento de Arauca.

El ataque produjo rotura del oleoducto con derrame de crudo, el cual quedó contenido en el cráter y en los alrededores del mismo. Al momento del ataque el bombeo se encontraba suspendido.

Este evento fue reportado a los consejos territoriales para la Gestión del Riesgo de Desastres de Saravena, a Corporinoquia y a las autoridades competentes.

En lo corrido de 2019, se han registrado nueve atentados contra el oleoducto, de los cuales seis han sido en Arauca y tres en Norte de Santander.

<mark>etrol</mark> rechaza enfáticamente estas acciones ilícitas que ponen en riesgo la integridad de las personas, afectan gravemente el medio ambiente, impiden el bienestar de las comunidades y el normal desarrollo de las actividades petroleras.

Comentarios 0

 $igg(ext{Oleoductos} igg) igg(ext{Suministro petroleo} igg) igg(ext{Petróleo} igg) igg(ext{Suministro energía} igg)$

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



ble! Este hombre tuvo la capacidad de resucitar a un feligrés



¡Johanna Fadul "como Dios la trajo al mundo"!



Fénix Construcciones S.A. celebra 40 años de historia